



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Conference-en-ligne-de-la-journaliste-Mako>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > 10 ans de Fukushima : plus jamais ça ! > Fukushima : 10 ans déjà... > **Conférence en ligne de la journaliste Mako Oshidori**

9 mars 2021

Conférence en ligne de la journaliste Mako Oshidori

Lanceuse d'alerte sous surveillance

Mako Oshidori est une journaliste indépendante japonaise, elle ne manque aucune conférence de presse de Tepco et elle est redoutable dans ses questions.

Elle exerce son métier de journaliste malgré les pressions qu'elle subit dans son pays lorsqu'elle tente de diffuser une information sur Fukushima dans les médias. Mako est suivie, surveillée et écoutée par son gouvernement.

Elle risque la prison en révélant des informations non autorisées par le gouvernement Japonais et Tepco.

Malgré cela elle continue d'informer les gens des suites et conséquences de l'accident nucléaire de Fukushima. À l'occasion des 10 ans elle s'est exprimée en ligne lors de cette conférence pour dresser un bilan des conséquences sanitaires de la catastrophe .